

Viernes, 17 de enero de 2025

## Ministerio de Defensa Nacional



@DefensaEc

¡Nuestros héroes militares cuentan con el respaldo de toda la nación! ec 🤝

→ La labor que ejecuta nuestro personal militar, no solo exige coraje, sino una fortaleza inquebrantable frente al peligro. Por ello, se han entregado más de 31.000 cascos y 30.000 chalecos balísticos de última generación con el objetivo de reforzar la capacidad operativa para combatir el crimen organizado en nuestro país. [Ver más](#)



@DefensaEc

📄 Boletín | La UAFE y @defensa\_ec firman convenio de cooperación para hacerle frente al crimen organizado. [Ver más](#)

## Seguridad y Defensa



@FFAAECUADOR

📍 #Manabí | Personal de las Fuerzas Armadas del Ecuador, por información de inteligencia militar, ejecutó una operación de ámbito interno en el sector de Florón 3 de la ciudad de #Portoviejo, donde se realizó el allanamiento a un domicilio encontrando un revólver, munición y un explosivo. En esta operación militar se aprehendió a Jean Carlos B. Z. (menor de edad) alias "Sicociado" o "Jean Carlo" quien presuntamente cumple la función de sicario de una célula del grupo armado organizado "Los Lobos" que opera en este cantón y a Jean Pierre Ch. G. quien expendía sustancias catalogadas sujetas a fiscalización en este sector. [Ver más](#)



@FFAAECUADOR

📍 Esmeraldas | En el cantón Eloy Alfaro, sector El Ceibo, personal militar localizó una célula delictiva presuntamente vinculada al GAO "Los Choneros". 📍 Resultados:

- ✅ Aprehendidos: 2 ciudadanos.
- 💠 Armas de fuego, municiones y explosivos.
- 💠 Prendas militares utilizadas para actividades ilícitas.
- 💠 Radios de comunicación. [Ver más](#)



@ejercito\_ecuatoriano

El Ejército Ecuatoriano, a través del Grupo de Caballería Blindada N.º 32 Azuay, realizó operaciones militares de ámbito interno en los cantones Pelileo y Quero, con el propósito de evitar actividades fuera del margen de la ley y reforzar la seguridad de los ciudadanos, actividad que se ejecuta siguiendo estrictamente las recomendaciones y normas de seguridad. [Ver más](#)

Viernes, 17 de enero de 2025

	<p><b>@ejercito_ecuatoriano</b> El Grupo de Artillería N.º 7 Cabo Minacho lleva a cabo controles militares permanentes en la ciudad de Loja con el objetivo de prevenir el tráfico de armamento, municiones y explosivos. Además, de estas operaciones, la unidad mantiene vigilancia constante en los exteriores del Centro de Privación de Libertad de la ciudad, asimismo, se encargan de la seguridad de áreas estratégicas como la Central Eólica Villonaco, contribuyendo a la protección de infraestructuras claves para el desarrollo energético del país. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>@ejercito_ecuatoriano</b> #Quito El Batallón de Infantería Motorizada N.º 37 Vencedores ejecutó operaciones militares de control en el sector de San Roque, donde decomisaron 1 revólver, municiones, paquetes de cigarrillos, pipas, armas blancas (machetes y cuchillos) y alcohol adulterado. Las evidencias fueron entregadas a las autoridades competentes para los procedimientos de ley. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>@ejercito_ecuatoriano</b> El Ejército Ecuatoriano desmanteló una operación clandestina de robo de combustible en el poliducto Pascuales - Cuenca, sector de Las Palmas. Durante la operación se localizó una perforación ilegal en el poliducto y un tanquero con aproximadamente 6000 galones de combustible sustraído. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>@FuerzaAereaEc</b> En un operativo conjunto las Fuerzas Armadas, Policía Nacional y Autoridad de Tránsito Municipal llevaron a cabo la "Operación Tormenta 13" en Durán. En donde se destruyó viviendas utilizadas como refugios por delincuentes, se realizó la revisión de documentación de motocicletas y se incautó el siguiente material: 170 sobres con sustancias sujetas a fiscalización 01 arma de fuego 01 tanquero con combustible 01 vehículo reportado como robado. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>@FuerzaAereaEc</b> En Manabí las Fuerzas Armadas a través de la Fuerza Aérea, brindan seguridad al proceso electoral, resguardando las instalaciones y material antes, durante y después de los comicios. En colaboración con las autoridades locales y nacionales se asegura el normal desarrollo del proceso que incluye la implementación de medidas de seguridad en los recintos electorales, así como del material electoral. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>@FuerzaAereaEc.</b> #EI Oro    El Bloque de Seguridad, en cumplimiento a las operaciones militares de registro en apoyo a las instituciones del Estado en el sector 4 de Abril en Puerto Bolívar, del cantón Machala, se procedió a realizar el registro de 15 casas vinculadas con un Grupo Armado Organizado "LOS LOBOS BOX", donde se obtuvo los siguientes resultados. <a href="#">Ver más</a></p>

Viernes, 17 de enero de 2025



### El cuerpo de un militar desaparecido fue hallado en Socio Vivienda 2, noroeste de Guayaquil. Ecuavisa

Agentes de la Policía Nacional hallaron en el sector La Malla de Socio Vivienda 2, noroeste de Guayaquil. Los restos de Ángel Sánchez, quien era sargento segundo de la Fuerza Aérea Ecuatoriana (FAE) y Norma Sánchez, que trabajaba como comerciante en Durán, fueron hallados dentro de seis sacos de yute. [Ver más](#)



### Solo dos de tres testigos clave rindieron testimonio anticipado en caso de los cuatro de Guayaquil. Primicias

La Unidad Judicial Sur Penal, en el complejo Valdivia de Guayaquil, acogió este jueves 16 de enero de 2025, a partir de las 14:00, una toma de testimonios anticipados en el caso de los cuatro niños originarios del sector de Las Malvinas, barrio del sur de la ciudad. [Ver más](#)

Nota Referente: [El Universo](#)



### Personas armadas amedrentaron a paramédicos durante atención de emergencia en el norte de Guayaquil. El Universo

aproximadamente a las 18:50 de este jueves, 16 de enero, la central de alarmas de la institución recibió la novedad de un siniestro de tránsito. Al llegar al sitio, personal de la ambulancia constató que había una persona sin signos vitales. [Ver más](#)

## Coyuntura



### Daniel Noboa vuelve a encargar la Presidencia a Gellibert; ¿asistirá al debate? Telemazonas

Daniel Noboa encargó nuevamente la Presidencia de Ecuador a Cynthia Gellibert desde las 18:00 de este jueves 16, hasta las 22:00 del domingo 19 de enero del 2025. Lo hizo mediante Decreto Ejecutivo 505. Noboa es candidato a la Presidencia en los comicios generales del próximo 9 de febrero. [Ver más](#)

Nota Referente: [Telarama](#) [La Posta](#) [La Hora](#) [El Dato](#) [El Comercio](#) [Vistazo](#)



VERÓNICA ABAD NO TIENE RECURSOS PARA VIAJAR A TURQUÍA

### @elmercuriomanta

### Verónica Abad no tiene recursos para viajar a #Turquía

Mediante un oficio, Verónica Abad, vicepresidenta de Ecuador; solicitó información a Cynthia Gellibert, vicepresidenta encargada sobre lo que ha realizado para que ella cumpla su encargo diplomático en #Turquía. Según el decreto 490, debía presentarse el 27 de diciembre de 2024.

[Ver más](#)



### CPCS da 48 horas de plazo a presidente de la CNJ para que remita terna para Consejo de la Judicatura. La Hora

Consejo de Participación Ciudadana y Control Social (Cpccs), aprobó una resolución con la que solicitó «de la manera más comedida» al presidente encargado de la Corte Nacional de Justicia (CNJ), José Suing, para que en el término de 48 horas (a partir de la notificación de la resolución). [Ver más](#)

Viernes, 17 de enero de 2025

	<p><b>Un fiscal fue suspendido por no informar sobre las intenciones de entregarse de Colón Pico. Ecuavisa</b> H.A.P.N., fiscal del cantón Mejía, provincia de Pichincha, fue suspendido del cargo durante 10 días sin remuneración por el Pleno del Consejo de la Judicatura al cometer una negligencia relacionada con Fabricio Colón Pico, cabecilla de una facción de Los Lobos. <a href="#">Ver más</a></p>
<p>EL DATO "ESTAMOS MÁS QUE COMPROMETIDOS EN HACER QUE CREZCA (PUERTO DE MANTA) Y CON ÉL TODOS LOS MANABITAS Y ECUATORIANOS" Valentina Centeno / Candidata a la Asamblea Nacional por ADN7</p>	<p><b>@Eldatoec</b> "ESTAMOS MÁS QUE COMPROMETIDOS EN HACER QUE CREZCA (PUERTO DE MANTA) Y CON ÉL TODOS LOS MANABITAS Y ECUATORIANOS" En su más reciente declaración, Valentina Centeno, candidata a la Asamblea Nacional por el movimiento ADN7, reafirmó su compromiso con el crecimiento del Puerto de Manta. "Estamos más que comprometidos en hacer que crezca y con él todos los manabitas y ecuatorianos". <a href="#">Ver más</a></p>

## Opinión

<p>OPINIÓN EL DATO HOY, MÁS QUE NUNCA, ESTAMOS UNIDOS POR LA OPORTUNIDAD DE CONSTRUIR EL ECUADOR QUE SIEMPRE HEMOS SOÑADO</p>	<p><b>@Eldatoec</b> La candidata presidencial por el partido ADN, Annabella Azin, expresó en su cuenta de X: "Hoy, más que nunca, estamos unidos por la oportunidad de construir el Ecuador que siempre hemos soñado". <a href="#">Ver más</a> Azin ha enfatizado en sus redes sociales la importancia de la unidad y el trabajo conjunto para alcanzar un Ecuador próspero y seguro. <a href="#">Ver más</a></p>
<p>OPINIÓN ¡VICTORIA ROTUNDA! DANIEL NOBOA SE ENCAMINA A UNA SOLA VUELTA, MIENTRAS ADN TOMA LA ASAMBLEA</p>	<p><b>@Ladataec</b> <b>¡Victoria Rotunda! Daniel Noboa se encamina a una sola vuelta, mientras ADN toma la Asamblea.</b> En el panorama electoral de Ecuador, las tendencias se consolidan con un claro favorito: Daniel Noboa. Con un 32,1% de apoyo directo y una aprobación que roza el 55%, su reelección parece asegurada. La ventaja sobre Luisa González es una señal inequívoca de la estabilidad y aceptación que ha logrado Noboa entre los ecuatorianos. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>Afectación ciudadana. El Expreso</b> La calidad y la planificación de la obra pública son pilares fundamentales para garantizar el bienestar de la población y el buen funcionamiento de las ciudades. Sin embargo, cuando estas obras se ejecutan de manera deficiente o sin una visión clara, los efectos negativos repercuten directamente en los ciudadanos, quienes ven cómo su dinero, entregado a través de impuestos. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>Defensa interna en Ecuador. José Gallardo Román. La Republica</b> Ecuador es víctima actualmente del brutal e implacable ataque de las mafias del narcotráfico y del crimen organizado, cuyo evidente propósito es someter a la Nación a su tenebrosa servidumbre, en la que no caben la libertad, la justicia y menos aún la dignidad y la felicidad. <a href="#">Ver más</a></p>

Viernes, 17 de enero de 2025

	<p><b>DANAS, llamas, migrantes, virus, impunidad, inseguridad. El Comercio</b>          Mejor un país arrasado, corrupto, sin instituciones y gente como Venezuela, Cuba, Nicaragua, ¿Bolivia, Ecuador? ..., impunidad al delinquir, eliminar y encarcelar a “opositores y quienes informan la verdad, acusándolos de conspiradores y odiadores”, <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>Los debates en elecciones. Rodrigo Albuja Chaves. El Comercio</b>          Los debates electorales constituyen una de las principales formas de comunicación en toda campaña política; son encuentros dialécticos que forman parte de la transmisión del mensaje político. Si se considera como campaña a las decisiones estratégicas para conseguir el voto de los ciudadanos, <a href="#">Ver más</a></p>

## Radio y Televisión

	<p>Tres policías metían celulares a la cárcel de Cotopaxi. Mención FF.AA. <b>Ecuador Comunicación 16-enero-2025 nota referente TC Televisión</b></p>
	<p>FF.AA. Llevaron a cabo una operación en la comunidad cañitas del Cantón Junín <b>TC 16-enero-2025</b></p>
	<p>6 personas fueron detenidas en un operativo militar en Playas <b>TC 16-enero-2025</b></p>
	<p>Quevedo Militares liberaron a mujer secuestrada <b>TC 16-enero-2025</b></p>
	<p>Plan de recompensa. Mención FF.AA. <b>Ecuavisa 16-enero-2025</b></p>